



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

10/01/2024

LEGISLATIVO

Tenemos precandidato presidencial el más ‘fosfo, fosfo’: Samuel García

Se terminó el misterio, a unos días de que terminen las precampañas, Movimiento Ciudadano dio a conocer que el diputado federal, Jorge Álvarez Máynez, será su precandidato presidencial. Así fue presentado en compañía del Gobernador de Nuevo León, Samuel García, y también de su esposa, Mariana Rodríguez. “Así que hoy quiero decirles que entrego la estafeta a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Álvarez Máynez, quiero decirles que tenemos precandidato; es el más naranja y ‘fosfo, fosfo’ de todos, porque es el de más antigüedad y más representa a esta gran plataforma, Movimiento Ciudadano”, señaló García Sepúlveda.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1866?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1866&authkey=!AKXpq942QN60cow&ithint=video&e=9QWyAB>